



CHOCOLATS DE NOËL, dernier rappel à tous !!!

publié le 14/11/2018

Nous organisons une vente de Chocolats pour Noël, au profit du collège de Mauzé.

Les bénéfices serviront à aider à financer des actions et des sorties pour les élèves.

Et les chocolats seront du plus bel effet pour vos cadeaux de Noël, ou simplement pour satisfaire votre plaisir des papilles...

Pour cela ne manquez pas de passer votre commande avant le 15 NOVEMBRE (Dernier délai)

- ▶ Soit par bon de commande papier (a l'ordre de la FCPE)
- ▶ Soit directement via le Site <https://asso.initiatives.fr> en indiquant le code i191243bb5 => vous pourrez ainsi régler par CB.

Pour l'instant 350€ de bénéfices pour le collège.

Merci à tous

La FCPE



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.